

校訓：かしこく【慧】 あたたかく【怒】 たくましく【忍】



山 桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和7年1月24日 第12号
城里町塩子2682 Tel.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

小林校長先生の 志 を受け継いで、
七会小学校は、これからも精一杯頑張ります。児童の皆様、
保護者の皆様、温かい心遣いをありがとうございました。



「子供ど真ん中支援宣言」

去る1月14日（火）、本校の小林英典校長先生が逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに心よりご冥福をお祈りいたします。校長先生は、令和6年度学校グランドデザインにおいて「子供ど真ん中支援宣言」と称し、人とつながることをキーワードに「今日も来てよかった、明日も来よう」と思える学校づくりを重点に教育活動を推進しました。どんな時でも子供たちへ励ましの言葉をかけて、話を聞いてくださりました。そのお陰で、多くの子供たちが救われたと思います。校長先生の教えを胸に、力強く成長していきたいです。これまで大変お世話になりました。ありがとうございました。



「令和6年度 青少年育成に関する標語」4年生以上が挑戦！！

1月23日（木）放課後、青少年育成七会学区会議役員の皆様をお招きして、4年生以上の子供たちが考えた標語の審査を行いました。会長の菌部良一様、副会長の南條秀雄様と清水正義様は、力作揃いの作品に感心するばかりでした。標語のテーマは「友だち」「あいさつ」「おもいやり」など、人権や心に関することです。各学年の代表となった作品は、今後、のぼり旗となります。

頑張って作成した子供たちの作品を、どうぞご覧ください。

【4年生】

無しはだめ 心に残る キズのあと
友達と 笑顔であいさつ 元気よく
やめようよ ぼう力を ぜったいに
みんなとね 笑顔あふれる あいさつを
あいさつは みんなの言葉 たいせつに
友だちに かんしゃの気持ち ありがとう
元気でる 仲間と過ごす すてきな時間

阿久津 乃愛
坏 玲菜
阿久津 蓮斗
川原 れな
塩沢 妃菜
塚田 駆
渡邊 湊

【5年生】

ごめんねを 言わないように 行動だ
絶対に いじめをするな 約束だ
あいさつを かけあい心 いいきもち

飯村 知杏
桜井 優心
佐藤 奈々

【6年生】

おはようで 心と心に 明かりつく
ただいまを 笑顔がむかえる 大切な家族
ありがとう 感謝の気持ち 伝えよう
ありがとうは みんなを 笑顔にする言葉
思いやり みんなの心が 明るく光る
ありがとう そのひとことで 未来は変わる
いじめだめ いじめられると 一生の傷
ありがとう 感謝の気持ちを 正直に
思いやり たくさんの人に くばろうよ
友達を 思いやるのは 大切だ

阿久津 圭祐
阿久津 隼斗
入野 桜
押野 颯
川原 莉菜
川村 七海
近澤 琴美
富田 悠仁
富田 優菜
古滝 陽大



「更生保護女性会あいさつ運動」

1月16日（木）朝、更生保護女性会の皆様によるあいさつ運動を実施しました。今年度、第9回目となります。お陰様で、進んで元気よく挨拶をする子供たちが増えています。



先日、地域の方から「散歩に行ったとき、七会小学校の子供たちが進んであいさつをしてくれて嬉しかったですよ。」と褒めていただきました。

「令和7年初！わくわくタイム」

1月16日（木）昼休み、「わくわくタイム」と称し縦割り班遊びを行いました。寒い中、校庭は鬼ごっこやキックベースボールなど楽しい遊びがあふれました。下級生の面倒を見る優しい高学年生、協力してチームに貢献する中学年生、一生懸命楽しむ低学年生、「わくわくタイム」で心が1つにつながりました。



令和6年度「体力づくり優秀賞」を受賞しました



七会小学校が、茨城県としての表彰「体力づくり優秀賞」を受賞しました。この賞は、体力・運動能力調査において、令和6年度優れた結果を収めた学校に対して与えられます。七会小学校は、「体力テスト」の総合評価が顕著であると認められました。茨城県内の小学校・義務教育学校447校中20校程度が選ばれて与えられます。素晴らしいですね。おめでとうございます。